



## Maestri et bambini ! Festival de musique classique en Toscane

Originalité du concept des maestri qui se produisent aux côtés des bambini pour clôturer le festival. Eugénie, 8 ans, élève de Scherzando.

Il n'y a pas beaucoup de mots pour saluer le festival international de musique classique et jazz qui a eu lieu, cet été, en Toscane. Splendide, génial, mieux vaut revenir sur les détails de cet événement riche en échanges... talent neuilléen confirmé !

Près de 70 personnes, adultes et enfants, ont participé à ce voyage riche en activités musicales, mais aussi en échanges culturels. Fondatrice de l'école de musique Scherzando à Neuilly, Béatrice Martin a eu l'idée d'emmener ses petits élèves et leurs parents en voyage en Toscane pour assister à ce festival qu'elle a initié. Deux tiers des participants étaient des familles proches de Scherzando, en provenance de Neuilly et périphérie parisienne, un tiers en provenance de Suisse et d'Italie. *"En associant musique, culture, gastronomie, oenologie et en proposant des activités pour les enfants autant que pour les adultes, nous souhaitons que tous deviennent acteurs du festival. L'objectif étant que la musique, dans le prolongement de cette expérience culturelle et humaine, trouve sa place naturelle dans la vie de chacun"*, confie Béatrice Martin.

Le festival s'est ouvert fin juillet à la Piazza Carrara avec des oeuvres de Debussy, Gershwin, Ravel, Stravinsky... Chaque soir, les artistes se sont produits en un lieu classé du bourg (chapelle, forteresse), dans un programme de musique de chambre mettant en lumière la particularité de chaque lieu. Avec une dizaine de concerts animés par des artistes de renommée tels que Denis Pascal, ce festival était, sans conteste, exceptionnel.

Pour clôturer la semaine, les enfants de l'école de musique de Montecarlo se sont joints aux enfants en résidence pour élaborer la version finale du Bolero de Ravel "façon Scherzando" : rythmes parlés et paroles franco-italiennes (photo ci-contre). A l'issue du concert furent exposés les nombreux travaux des enfants (maquettes, affiches, documentaire vidéo et photos...).



Ballade découverte du bourg de Montecarlo en chansons, en présence de son maire, de Béatrice Martin et de Marie-Claude Le Floch', adjointe au maire venue représenter la ville de Neuilly.



## CÉCILE MARTIN

Notre agence, spécialisée  
en recrutement de personnel  
de maison qualifié existe  
depuis 40 ans.

Tél : **01 55 65 13 00** - Fax : 01 47 66 15 42  
contact@cecilemartin-recrutement.com

[www.cecilemartin-recrutement.com](http://www.cecilemartin-recrutement.com)

- ✓ Employé(e) de Maison  
logé(e) ou non logé(e)
- ✓ Garde d'Enfant
- ✓ Cuisinier(ère)
- ✓ Couple Gardien (Propriété)
- ✓ Dame de Compagnie
- ✓ Femme de Ménage
- ✓ Nurse
- ✓ Chauffeur de Maître

Références exigées.